



**« À l'occasion de la Journée mondiale de la paix, nous demandons ce don si urgent et nécessaire pour le monde »**



**« À l'occasion de la Journée mondiale de la paix, nous demandons ce don si urgent et nécessaire pour le monde »**

Le premier jour de l'année, le recteur du Sanctuaire de Fatima, père Carlos Cabecinhas, a présidé la messe de la Solennité de Sainte Marie, Mère de Dieu et a indiqué que le dessein de paix était « une tâche permanente » que « nous devons construire chaque jour. »

Le père Carlos Cabecinhas a présidé, ce mercredi matin, la messe de la Solennité de Sainte Marie, Mère de Dieu, avec une très grande assemblée, dans la Basilique de la Sainte-Trinité. À l'occasion de la Journée mondiale de la paix, il a affirmé qu'il s'agit d'une responsabilité qui incombe à tous, qui se construit « dans le cœur de chacun d'entre nous » et a mis en garde que non seulement la guerre, mais « toutes formes de violences attentent à la paix. »

Le président de la célébration a rappelé que « le monde est déchiré par des guerres et

des conflits de toutes sortes » ; c'est pourquoi « ce Jour mondial de la Paix ne nous permet pas d'oublier les victimes des guerres et nous invite à ne pas céder à l'indifférence face à la souffrance de tant de nos frères à travers le monde. »

À partir de la première lecture et de la bénédiction la plus ancienne et la plus solennelle de l'Ancien Testament, le père Carlos Cabecinhas a rappelé que la paix « n'est pas seulement l'absence de guerre. ». « C'est aussi et surtout l'harmonie avec Dieu, avec les autres et nous-mêmes », « le plus grand des dons de Dieu », soutient-il.



En parlant du Portugal, il a affirmé que « heureusement, nous ne vivons pas l'expérience dramatique de la guerre », mais averti toutefois que « cela n'est pas en soi synonyme de paix », car « il y a de nombreuses autres formes de violence et toutes les formes de violence attendent à la paix. »

Il a affirmé que « les agressions physiques, la violence verbale et psychologique, l'abus de pouvoir, l'indifférence à l'égard des autres et de leurs problèmes, l'exploitation des êtres humains, le manque de respect pour les droits et la dignité d'autrui, la violence domestique et les innombrables victimes qu'elle provoque, y compris des victimes mortelles, en particulier les femmes » sont des atteintes quotidiennes à la paix.

Considérant le message de Fatima comme « un message de paix et un encouragement permanent à être pacifiques et artisans de paix », le père Carlos Cabecinhas a suggéré que nous essayions « d'apprendre des saints bergers à être pacifiques et artisans de paix » et a souligné que « chaque jour, c'est à nous de construire la paix, car elle commence dans le cœur de chacun d'entre nous ».

Considérant le message de Fatima comme « un message de paix et un encouragement permanent à être pacifiques et artisans de la paix », le père Carlos Cabecinhas a suggéré que nous essayions « d'apprendre avec les saints Petits Bergers à être pacifiques et pacificateurs » et a souligné que « nous nous devons de construire la paix, chaque jour, car elle commence dans le cœur de chacun d'entre nous. »

Le Recteur du Sanctuaire de Fatima a souhaité à tous « une bonne année 2025, pleine des bénédictions de Dieu » et a dit espérer qu'au cours de la nouvelle année, nous pourrions « construire la paix autour de nous » pour que nous puissions « vivre la joie de l'année jubilaire » en tant que « pèlerins d'espérance ».



---

[www.fatima.pt/fr/news/-a-loccasion-de-la-journee-mondiale-de-la-paix-nous-demandons-ce-don-si-urgent-et-necessaire-pour-le-monde-](http://www.fatima.pt/fr/news/-a-loccasion-de-la-journee-mondiale-de-la-paix-nous-demandons-ce-don-si-urgent-et-necessaire-pour-le-monde-)